

Feuerwehrjugendleistungsabzeichen in Gold

Ausgezeichnete Leistung unserer Jungkameraden...



Mit Stolz dürfen wir verkünden, dass unsere Feuerwehrmänner Gerald Steindl und Philip Leonhartsberger in Bad Kreuzen das Feuerwehrjugendleistungsabzeichen in Gold erfolgreich absolvierten. Ihr Betreuer Sebastian Brandstetter und Bewerter Bernhard Hochgatterer haben unsere Kameraden wochenlang darauf vorbereitet.

Das Kommando gratuliert zum Abzeichen!

-



-



•



•



•



•



•



11.04.2018 22:54 von Ronald Riepert